
平間中学校区地域教育会議 

 

｛重点方針｝ 

平間中学校区の地域社会教育と青少年の健全育成のため、保護者・学校・住民（地域）の 

話し合いにより合意をつくりだし、地域教育のネットワーク化をはかります。 

地域内の諸教育活動の情報収集や地域の子どもたちを取り巻く実態調査を踏まえ、ネットワー

ク化と連絡調整及地域活動の援助を行います。 

                         

【リモートによる子ども会議】 

昨年に引き続き、今年度もリモートによる「子ども会議」の開催となりました。 

生徒会・児童委員会の生徒・児童が、自分たちの地域の事をもっと知りたい、学校の周年行事

と一緒に何かをしたい等各学校が特長を出していました。 

中学校の生徒会を中心としてスムーズな会議の進行が出来て、質問もあり今の時代のリモート 

会議の様でした。このようなかたちの会議もそれぞれのぺースで進めて行けて良いのかとも 

思いました。この様子をどのように皆さんに伝えていかれるか、これから考えたいと思います。 

 

      【教育を語る集い（ネットワーク会議）開催】 

コロナがあり出来なかった全体会が開催されました。 

全体会の後、それぞれの小学校区に分かれて各コーディネーターの司会で意見交換をおこない 

その後、全体で集まり各校の先生がまとめを発表致しました。 

地域の方、保護者の方、先生方の様々な意見や今の子ども達のかかえている問題などいろいろ

な事が聞けました。参加者は、100名以上だったようです。 

 

       【事業委員会 花火大会中止に】 

2年かけていろいろと計画をしてきた事業委員会の花火大会でしたが、警備等の関係があり 

残念ながら中止となってしまいました。とても残念でした。 

 

        【かんがるーのぽっけ 発行】 広報委員会 

          通巻４１号が発行されました！！ 

総会の様子、コーディネーターの紹介など。 

4年ぶりに開かれた「教育を語る集い（ネットワーク会議）」の様子が掲載されました。 

各学校・地域の方に、配布いたしました。 

                           


